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ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMDEMA – CONSELHO MUNICIPAL DE 1 

DESENVOLVIMENTO DO MEIO AMBIENTE DE SOROCABA. Em 23 de junho de 2021, 2 

às nove horas, em ambiente virtual via serviço de comunicação “Google Meet”, teve início a 3 

3ª Reunião Extraordinária do COMDEMA – Biênio 2020/2021, sob a presidência do sr. 4 

Antonio Prieto/SEMA, presidente do referido Conselho. A. Membros do Conselho presen-5 

tes: Antonio Prieto/SEMA, Danilo Antunes Santos/SEMA, 3º Sgt PM Rodrigo Silva/Polícia Mili-6 

tar Ambiental, Helder/Organização Floresta Cultural, Paula Proença/STI, Ariane/IAB, Celso 7 

Penna/URBES e Marcelo Nascimento/Ecult. Membros que justificaram a ausência: Rita 8 

Viana/CEADEC, Sandra Lanças/ACSO, Antonio Carlos Gonçalves/Uniso e Fernando San-9 

tos/SAAE. C. Outros presentes: Carolina Oliveira/SEMA. 1. Verificação de presença: Prie-10 

to/SEMA iniciou a reunião em segunda chamada, de acordo com o § 3º do Art. 25 do Re-11 

gimento Interno. 2.  Ordem do dia: Autorização de poda para CPFL no Jd. Bandeiran-12 

tes. Prieto/SEMA iniciou sua fala agradecendo a participação e o empenho de todos. Prie-13 

to/SEMA esclarece que as podas no Jd. Bandeirantes foi uma solicitação da CPFL devido à 14 

presença de fiação entre os galhos das árvores, devido a chamadas por queda de energia, 15 

devido à queda de galhos e também porque as árvores estão há tempos sem poda, além 16 

de queda de cabeamento de alta tensão. Prieto/SEMA apresenta imagens de árvores do 17 

bairro e relata que a alta densidade de galhos tem coberto a fiação e devido a isso a CPFL 18 

relata que a população do bairro tem sofrido com falta de energia, além do que a CPFL tem 19 

recebido solicitações de reembolso de conserto de equipamentos elétricos. Prieto/SEMA 20 

informa que as podas serão acompanhadas por técnicos da SEMA e informa, também, que 21 

na última quinzena a SERPO realizou treinamento voltado à CPFL com o intuito de realizar 22 

a poda correta. Ariane/IAB relata que as podas preventivas demoram a ocorrer e que al-23 

guns postes estão sobrecarregados. Ariane/IAB sugere que as fiações mais antigas sejam 24 

eliminadas e transformadores antigos sejam trocados. Ariane/IAB solicita que sejam reali-25 

zadas posas preventivas. Prieto/SEMA esclarece que para realizar as podas preventivas é 26 

necessária a autorização do COMDEMA, pauta desta reunião. Ariane/IAB destaca que os 27 

bairros Jd. Bandeirantes e Jd. Astro são bastante arborizados e que a maioria das árvores 28 

é de espécies nativas e que é importante lembrar que a preservação do bairro é importante. 29 

Prieto esclarece que a condição para trazer o tema ao COMDEMA, foi que os funcionários 30 

recebessem o treinamento antes desta reunião do COMDEMA. Ariane/IAB solicita que 31 

conste em ATA a quantidade de funcionários que participaram do treinamento e quem mi-32 

nistrou. Prieto/SEMA informa que levantará tais informações e que serão inseridas na ATA 33 

(24 pessoas participaram do treinamento e foi ministrado por técnicos da Prefeitura e da 34 

CPFL) Ariane/IAB ressalva que é importante a CPFL realizar com antecipação o comunica-35 

do de suspensão de energia. Prieto/SEMA informa que a CPFL recebeu o manual de podas 36 

e que as informações sobre as ações de poda serão compartilhadas em redes sociais e na 37 

mídia. Helder/Floresta Cultural cita que em relação às Leucenas que apareceram na ima-38 

gem apresentada em reunião, seria interessante fazer a poda de supressão e o manejo, 39 

pois seu crescimento é rápido. Prieto/SEMA informa que a Leucena é invasora e danosa e 40 

no local existe vegetação nativa, por esse motivo é válido propor um estudo de avaliação 41 

de manejo de flora na região. Prieto/SEMA informa, também, que há TCRAs que precisarão 42 

realizar o plantio e existe a possibilidade de indicação dessas áreas para cumprimento do 43 

TCRA. Prieto/SEMA coloca para votação a autorização de poda para a CPFL no Jd. Ban-44 

deirantes. A autorização é aprovada. Helder/Floresta questiona o local de destino das po-45 

das. Prieto/SEMA informa que o material é levado para o aterro de inertes, onde é triturado. 46 

Prieto/SEMA informa, também, sobre fazer um projeto para diminuir o volume do aterro de 47 

inertes. Os Conselheiros Helder/Floresta Cultural e Ariane/IAB comentam sobre a impor-48 
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tância da Educação Ambiental envolvendo a compostagem. Prieto/SEMA sugere realizar no 49 

próximo dia 30/06/2021 uma reunião (online e presencial) de alinhamento para tratar do 50 

tema Compostagem entre SEMA, COMDEMA e Câmara de Vereadores, e que na mesma 51 

reunião todos estarão convidados a gravar dois vídeos educativos sobre os temas “Crise 52 

Hídrica” e “Combate às Queimadas”. Helder/Floresta Cultural sugere aproveitar a reunião 53 

para expor sobre o requerimento de oficialização da área localizada no Parque 3 Meninos 54 

em Floresta Municipal. Prieto/SEMA concorda com a sugestão finaliza a reunião citando os 55 

temas que serão tratados na próxima reunião a ser realizada dia 30/06/2021, tais como 56 

compostagem, gravação dos dois vídeos educativos e apresentação do requerimento de 57 

oficialização da área do Parque 3 Meninos em Florestam Municipal. Encerramento: Para 58 

todos os efeitos legais, considerou-se presente na Reunião os conselheiros que registraram 59 

sua presença por meio de voz, câmera ou chat do serviço de comunicação. A reunião foi 60 

encerrada às nove horas e quarenta e cinco minutos, da qual eu, Carolina Oliveira, funcio-61 

nária da Secretaria do Meio Ambiente e Sustentabilidade, lavro a presente ATA. ATA apro-62 

vada durante a 11a  reunião ordinária, realizada no dia 11/08/2021, em conformidade com 63 

Resolução COMDEMA Nº 01, de 18 de setembro de 2020, que dispõe sobre a participação 64 

e votação a distância em reuniões e assembleias ordinárias e extraordinárias do Conselho 65 

Municipal de Desenvolvimento do Meio Ambiente – COMDEMA – durante o período de es-66 

tado de calamidade pública em função da pandemia pelo COVID-19. 67 
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